

Manifestations culturelles du Val d'Azun

A partir du 16 Décembre 2013 à Arras en Lavedan : " Renaissance d'un cerisier "

Résidence d'un artiste sculpteur sur bois : Léandro Seixas

L'artiste redonnera vie à un vieux cerisier et fera apparaître un oiseau étonnant
Du lundi 16 décembre au samedi 21 décembre sur site : terrain communal près de la
mairie

Décembre 2013 et Janvier 2014 : Expositions à la Maison des Arts

*Exposition permanente et Exposition "Talents du Val d'Azun" :
Isabelle Delort - Tanguy Deville - Pierrette Girard - Daniel Laffont -
Joseph Tarissan*

Ouverture les dimanches de 15 heures à 18 heures en dehors des périodes de vacances
scolaires

Ouverture les jeudis, vendredis, samedis et dimanches de 15 heures à 18 heures du 19
décembre au 5 Janvier

le samedi 21 décembre

*- à 16 heures réception de la sculpture de Léandro Seixas (terrain
communal près de la mairie)*

*- à partir de 17 heures à la Maison des Arts vernissage de l'exposition
"Talents du Val d'Azun"*